横島小からの風28



http://es.higo.ed.jp/yokoshimaes/

横島小学校だより 第11号(1115)

1 遅くなりましたが、後期始業式での校長あいさつです。

みなさんこんにちは。

今日から後期がスタートします。準備はいいですか?前期の始業式でみなさんにお話したことを覚えていますか?

4本の旗を広げて、お話しました。 覚えていま すか?

一つ目は、この旗でしたね。ちょうどあと一月 後の11月11日金曜日に研究発表会があります。先生方もみなさんも勉強に頑張ってきましたね。いよいよその成果を見せるときが近づいてきました。

先生に当てられたら、しっかり返事ができていますか?じっくり考えて勉強していますか? 友だちの考えを真剣に闻いて、自分に取り入れていますか?

君たちのいいところをたくさんの先生に見せて くださいね。

二つ目は、この旗でした。そう、横島小学校の校訓ですね。「かしこく 仲よく 元気よく」ですね。前期は少し頑張ってほしいところもありました。

「かしこく」というのは、勉強のことだけではないということを言いました。廊下は走ってはいけない、静かに歩くところだとかしこく判断できることも、「かしこく」なんですよ。そう言いましたね。でも少し、廊下が騒がしいときもありましたね。

「なかよく」で一つみなさんに言いたいことがあります。前期に、6年生のある女子が困っているのは学年の子に優しく声をかけ、その子を助けときんだということがありました。その話を闻いたさんなりました。おように振る対した。ということもなら、当ました。 しから 柔を しからことにまた、感動に、ということもありました。 でんだちがきでとしません この6年生の女子のようなか。 校長生は、この6年生の女子のようなか。 でなってほしいなあと思います。これが、本当の「仲よく」につながるのじゃないかと思います。

三つ目です。「支止一礼」の旗ですね。前期の終業式の時、 くんの挨拶ぶりを紹介しました。後期は、全員が「大きな声で、はつらっと」挨拶をしましょう。

四つ目は、これでしたね。「無言掃除」ですれ。一点言掃除は、たいへんよく出来るようになっていると思います。ですから、とても学校全体が落ち着いてきています。実は、毎日高学年トイレのスリッパの並び具合を観察して、学校のHPで紹介しているんですよ。一意言清掃がよくなった頃から、トイレのスリッパもしっかり並びはじめました。3、4年生のトイレはどうですか?1、2年生のトイ

レはどうですか?

とてもよくなってきていますので、この無言清掃を引き続き頑張ってくださいね。

これから、凉しくなってきて勉強にスポーツに、 芸術に、食欲にと、とてもいい季節になります。 4つの旗のことを思い浮かべながら頑張ってくれると嬉しいです。

これでお話を終わります。

2 研究発表会がありました!!

平成27,28年度玉名市教育委員会指定学力充実(向上)推進校研究発表会を11月11日(金)に開催しました。

当日は、玉名市内外から76名の参加があり、2年2組、3年2組、5年2組、かがやき学級の4つの教室で、公開授業を行い、その後授業研究会、全体会と進みました。

私は、 「いいえ、そせん。 そせん。 先生たまが緊張した。」 たことをもたりた。 とどもたちは、は

子どもたちは、は きはきと発言し、る様 生懸命考えている様 子が伝わってきまし た。

何と本番に強い子 たちでしょう。 二年間の集大成

二年間の集大成を、子どもたちがその姿で見せてくれました。

子どもたちに感謝です。





※学校だより「横島小からの風 28」は、本校 HP でも見ることができます。

http://es.higo.ed.jp/yokoshimaes/

文責 校長 家興 修一